

22 OCTOBER 2024
TRAMSSCHAPP
& ONLINE ON [IMSLUX.LU](https://www.imslux.lu)

NEITHER GOOD NOR EVIL?

Marc Faddoul

Director, AI Forensics

Marc Faddoul est un technologue transdisciplinaire et un chercheur en IA, expert en systèmes de recommandation et en audit algorithmique.

Il est directeur et cofondateur d'AI Forensics, une association à but non lucratif de défense des droits numériques qui enquête sur les algorithmes opaques et influents.

Il conseille régulièrement les régulateurs avec des perspectives techniques sur l'éthique de l'IA et la responsabilité des plateformes, y compris les comités d'experts de la Commission européenne, le Conseil numérique (CNNum) et l'autorité de régulation des médias (ARCOM), ainsi que les États généraux de l'information en France. Il a également témoigné devant le Sénat français et le Parlement européen.

Marc Faddoul est souvent invité à commenter l'IA et la société par le WSJ, The Guardian, Le Monde et bien d'autres.

Marc Faddoul is a transdisciplinary technologist and AI researcher, expert on recommendation systems and algorithmic audit.

He is the director and co-founder of AI Forensics, a digital-rights non-profit which investigates opaque and influential algorithms.

He regularly advises regulators with technical perspectives on AI ethics and platform accountability, including through expert committees of the EU Commission, the Digital Council (CNNum) and media regulator (ARCOM), and the French General States on Information. He also testified to the French Senate and European Parliament.

Marc Faddoul is often called upon to comment on AI and society by WSJ, The Guardian, Le Monde and more.